



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 12. Oktober 2016 ek

INFO DES REGIERUNGSRATS

Regierungsrat für neue Methodik bei Preisfestsetzung von Arzneimitteln

Aufgrund eines Bundesgerichtsentscheids ist die Preisfestsetzung von Arzneimitteln neu zu regeln. Der Regierungsrat unterstützt die bundesrätliche Stossrichtung bei den Verordnungsänderungen im Grundsatz. Er begrüsst insbesondere, dass die Aufnahmebedingungen für Arzneimittel nach den Kriterien der Wirksamkeit, Zweckmässigkeit und Wirtschaftlichkeit erneut alle drei Jahre geprüft werden müssen. Daneben hat er in seiner Vernehmlassung einige Korrekturen angeregt, die vor allem der Rechtssicherheit und Klarheit dienen.